

Résumé du sermon du vendredi 4 février 2022

Prononcé par Sa Sainteté le Calife à la mosquée Mubarak à Islamabad

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a déclaré qu'il continuerait à souligner les incidents de la vie de Hazrat Abu Bakr (ra).

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Abu Bakr (ra) a également pris part à la bataille de Banu Quraizah. Alors qu'ils se dirigeaient vers Banu Quraizah, Hazrat Abu Bakr (ra) et Hazrat Umar (ra) ont suggéré au Saint Prophète (sa) que s'il enfilait un manteau qui lui était donné et qui était considéré comme beau selon les normes mondaines, alors les gens seraient plus enclins vers l'acceptation de l'islam. Le Saint Prophète (saws) accepta leur suggestion, disant qu'il ne refuserait pas une question sur laquelle ils étaient tous les deux d'accord. Le Saint Prophète (saw) a dit que Dieu les avait comparés aux anges Gabriel et Michael, et aux prophètes comme Noé (as) et Abraham (as).

Sa Sainteté (aba) a dit que pendant ce temps, tout ce que les musulmans avaient à manger étaient des dattes qui leur étaient envoyées. On a vu que le Saint Prophète (saw), Hazrat Abu Bakr (ra) et Hazrat Umar (ra) mangeaient également des dattes, et le Saint Prophète (saw) a dit que les dattes sont une excellente chose à manger.

Sa Sainteté (aba) a dit que sur la base d'un rêve dans lequel il se voyait marcher autour de la Ka'bah, le Saint Prophète (sa) partit avec 1 400 compagnons vers la Ka'bah. Cependant, le Saint Prophète (saw) apprit que les Mecquois prévoyaient d'empêcher les musulmans d'entrer. Lorsque le Saint Prophète (saw) a consulté les compagnons, Hazrat Abu Bakr (ra) a dit qu'ils devaient continuer car leur intention n'était pas de se battre, et si quelqu'un essayait de les arrêter, alors ils se défendraient.

Le traité de Hudaibiyah

Sa Sainteté (aba) a dit qu'au moment du traité de Hudaibiyah, Urwah est allé voir le Saint Prophète (sa) pour négocier les conditions. Il a dit au Saint Prophète (sa) que si les Quraish étaient victorieux, alors les compagnons abandonneraient le Saint Prophète (sa). Hazrat Abu Bakr (ra) n'a pas pu supporter d'entendre cela et a dit qu'il devrait partir et retourner à ses idoles, ce qui signifie que si les idolâtres étaient dévoués à leurs fausses idoles, comment les musulmans qui étaient enracinés dans la vérité et croyaient en Dieu et Son Messager (sa) l'abandonne ? Urwah a dit qu'il ne répondrait pas à cela, car Hazrat Abu Bakr (ra) avait une faveur antérieure sur lui qu'il n'avait pas encore récompensée.

Sa Sainteté (aba) a dit que sur la stipulation des termes du Traité de Hudaibiyah, Hazrat Umar (ra) a demandé au Saint Prophète (sa) que s'il était véridique, alors pourquoi les musulmans concédaient-ils à de telles conditions lorsque le Saint Prophète (sa) avait dit que les musulmans iraient à la Ka'bah ? Le Saint Prophète (saw) a dit que sur la base de son rêve, il n'avait pas dit qu'ils atteindraient certainement la Ka'bah cette même année, et a dit qu'il suivrait sûrement la volonté de Dieu. Plus tard, lorsque Hazrat Umar (ra) exprima la même chose à Hazrat Abu Bakr (ra), lui aussi donna une réponse similaire à celle du Saint Prophète (sa) et dit qu'il n'irait jamais contre la volonté de Dieu. Plus tard, Hazrat Umar (ra) a dit qu'il regrettait d'avoir soulevé de telles questions et a pris sur lui de faire de bonnes actions en expiation.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il y avait deux copies faites du Traité de Hudaibiyah; un pour chaque côté. Il y avait aussi des témoins qui ont signé le traité, parmi lesquels Hazrat Abu Bakr (ra).

Hazrat Abu Bakr (ra) dirige l'expédition à Banu Fuzarah

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Abu Bakr (ra) a pris part à l'expédition des Banu Fuzarah, qui complotaient contre les musulmans. Selon certaines narrations, le Saint Prophète (saw) a nommé

Hazrat Abu Bakr (ra) comme chef de cette expédition. Une bataille avec les mécréants s'ensuivit dans laquelle les musulmans furent victorieux.

Participation à la bataille de Khaibar

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Abu Bakr (ra) a également pris part à la bataille de Khaibar. Les musulmans assiègent leurs forteresses pendant plus de dix nuits et finissent par les rattraper. Pendant ce temps, le Saint Prophète (saw) souffrait de migraines et ne sortait pas avant quelques jours. Le Saint Prophète (saws) envoya Hazrat Abu Bakr (ra) vers l'une des forteresses où une bataille acharnée s'ensuivit, mais l'armée fut victorieuse sous le commandement de Hazrat Abu Bakr (ra).

Hazrat Abu Bakr (ra) mène l'expédition à Banu Kilaab

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Abu Bakr (ra) a également pris part à l'expédition de Najd, où les Banu Kilaab se sont opposés aux musulmans. Le Saint Prophète (saw) nomma Hazrat Abu Bakr (ra) comme chef de cette expédition.

La conquête de La Mecque

Sa Sainteté (aba) a dit que Hazrat Abu Bakr (ra) a également pris part à la conquête de Makkah. L'une des tribus affiliées aux Quraish avait agi au mépris du traité de Hudaibiyah. Après cela, un jour, Hazrat Abu Bakr (ra) est allé voir sa fille Hazrat A'ishah (ra) et l'a vue préparer les affaires du Saint Prophète (sa). À l'époque, Hazrat A'ishah (ra) ne savait pas où le Saint Prophète (sa) avait l'intention d'aller. Entre-temps, le Saint Prophète (saws) arriva et informa Hazrat Abu Bakr (ra) de son intention d'aller à La Mecque, mais lui ordonna de ne le divulguer à personne. Plus tard, le Saint Prophète (saws) annonça aux musulmans qu'ils devaient se préparer pour un voyage, mais ne leur dit pas encore où ils iraient. Le Saint Prophète (saw) a également veillé à ce que personne parmi les Qurayshites n'apprenne les préparatifs des musulmans.

Sa Sainteté (aba) a dit que lorsque les musulmans ont atteint un endroit appelé Marruz-Zuhrah qui est à 25 kilomètres de La Mecque, le Saint Prophète (sa) a ordonné aux musulmans d'allumer dix mille feux. Les Quraish se sont inquiétés, car ils étaient certains qu'une bataille s'ensuivrait. Abu Sufyan est allé vers les musulmans afin de découvrir ce qui se passait et de rechercher la sécurité. En arrivant, Abu Sufyan et deux autres avec lui ont été emmenés au Saint Prophète (saw) et ils ont accepté l'Islam.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il continuerait à raconter ces incidents dans de futurs sermons.